

スポッチャと酒蔵見学を終え、帰寮後、みんなで協力しながら、水炊き・チゲ・あご出汁の3種類の鍋と2種類のケーキを作りました。予想外にケーキ作りに参加したい寮生が多く、5名で分担して取り組みました。生クリームを泡立てすぎてボンボンになり、スタッフが別に作った生クリームを上乗せして整え、結果、生クリームた〜っぷりなチョコクリームのショートケーキとなりました。食べたい人も多く、切り分けるスタッフも大変そうでした(笑)



年越し麻雀大会

2023年最後の勝者と2024年最初の勝者にもれなく千円の図書カードを贈呈する『大晦日理事長杯』を開催。普段はあまり麻雀に参加しない寮生も、賞品の効果か2卓8名の参加枠はあっという間に埋まり、結果、連続勝者は出ず、別々の4名に贈呈となりました。

途中、夕食の年越しそばを食べたり、酒を飲んだりお菓子を食ったり、紅白やカウントダウンTVを観ながら曲をロずさんんだり、コンビニに行ったり♪麻雀は明け方まで続き、眠気には負けた者は一旦自室へ、眠気に打ち勝った者はそのまま

テレビゲームに突入。朝8時前に食堂へ行くと、ゲームのコントローラーを握ったまま寝ている寮生もいて、ダラダラと正しい年越しの過ごし方ができました。

